

ERNESTO GUEVARA/AGENCIAUNO



EL ZAGUERO NO QUIERE PERDERSE EL DUELO DEL LUNES.

Zaldivia buscará infiltrarse para jugar contra la Unión

SALUD. *El defensor no será operado de la lesión en su rodilla derecha.*

Lleno de dudas dejó a los hinchas de Universidad de Chile la lesión de Matías Zaldivia. Es que uno de los líderes en la defensa azul estaba listo el domingo para volver a la titularidad ante Cobresal tras cumplir su suspensión, pero quedó fuera a minutos del duelo por una molestia que no tenía un panorama alentador.

De hecho, el jugador de 34 años parecía que iba estar un tiempo largo fuera de las canchas. Hasta seis semanas, se mencionó, algo que asustó a muchos fanáticos del club y preocupó a Gustavo Álvarez, pese a que después de la caída ante Cobresal dijo que eran "cosas que podían pasar", pues "así es el fútbol".

Sin embargo, el panorama habría cambiado. Según repor-

tó radio ADN, Zaldivia visitó al traumatólogo del club y el análisis le trajo resultados positivos. El diagnóstico arrojó que el síndrome meniscal que sufre no hace necesario que tenga que ser operado, descartando una intervención que lo dejaría fuera de las canchas un tiempo prolongado. Eso primero.

Segundo, Zaldivia habría optado por infiltrarse la rodilla derecha, que es la afectada, con tal de estar disponible de cara al partido que tienen los azules el lunes a las 18:00 horas contra la Unión Española.

Además de esto, Maximiliano Guerrero y Julián Alfaro también dieron buenas noticias a Gustavo Álvarez, ya que la próxima semana estarían de vuelta a los entrenamientos luego de recuperarse de sus respectivas lesiones. 

AJDAX ITALIANO

